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Prezado Professor,  

 

  A Pró-Reitoria de Planejamento, por ocasião da visita ao prédio indicado pela Diretoria 

Acadêmica da UNIFESP / Diadema para avaliação para futura locação, solicitou que a Comissão 

Permanente de Espaço Físico (CPEF) da UNIFESP / Diadema avaliasse se o local comportaria as 

atividades que são desenvolvidas atualmente nas Unidades Antônio Doll e Manuel da Nóbrega, 

que são referentes à graduação, com o tempo previsto de ocupação para 5 anos. A CPEF elaborou 

uma planilha contendo as atividades que são desenvolvidas atualmente nessas unidades, 

adequou os espaços, já que hoje as atividades são exercidas em condições precárias e apresentou 

à Congregação do ICAQF do dia 7 de junho de 2013. A Congregação aprovou o relatório mediante 

alguns ajustes que deveriam ser realizados em reunião com os coordenadores dos Cursos de 

Graduação do ICAQF. Esta reunião foi realizada dia 11 de junho e foi comunicado à CPEF que a 

planilha final seria encaminhada pela Diretoria Acadêmica do Campus à Reitoria. É importante 

ressaltar que não foram considerados espaços para as atividades de pesquisa e extensão dos 

docentes do Campus, o que exacerba a tendência de precarização desses eixos do tridente  
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ensino-pesquisa-extensão na nossa instituição. É um cenário provável que essa tendência, que 

perdura há 7 anos na Unifesp / Diadema, venha dentro em breve a ser veementemente rejeitada  

pela comunidade como um todo como perspectiva de futuro para os próximos 5 anos. Nesse 

caso, esta comissão deverá em breve produzir outro relatório demonstrando as necessidades de 

espaço físico para todas as atividades essenciais para o normal funcionamento de uma instituição 

de ensino superior. 

 Segue em anexo o relatório e a planilha que foram encaminhados à Congregação, o 

relatório da secretaria acadêmica para embasar o cálculo de necessidade de sala de aula (Anexo 1 

- Memorando 17/2013) e a versão final da planilha (Anexo 2), após a reunião com os 

coordenadores de Curso. Cabe ressaltar que houve um erro no cálculo da área total necessária na 

planilha encaminhada à Congregação que foi corrigido na planilha final. 

Sem mais, despeço-me com votos de profunda estima e consideração, colocando-me ao 

inteiro dispor para quaisquer esclarecimentos que sejam necessários. 

 

 Atenciosamente,  

 

 

 

Profa. Dra. Luciana Chagas Caperuto 

Presidente da Comissão Permanente de Espaço Físico 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


